

Qualité de vie au travail des agents DU MINISTÈRE DE LA JUSTICE



Découvrez un résumé des résultats du baromètre santé réalisé par la MMJ sur la perception de la qualité de vie au travail des agents du ministère de la Justice en 2022.



Crise sanitaire : un fort impact sur la vie pro

88% des adhérents déclarent que la crise sanitaire a eu un impact sur leur organisation professionnelle et personnelle.

67% sont stressés par le contexte de crise sanitaire.

Fierté et reconnaissance au travail

Les sources de fierté au travail

45% **36%** **30%**

le sentiment d'être utile aux autres

la vocation de service public

l'autonomie possible

Reconnaissance de l'opinion publique

8 adhérents sur **10**

ont le sentiment de ne pas être reconnus par l'opinion publique.

Stress au travail

7 adhérents sur **10** s'estiment stressés au travail

88% ne pensent pas pouvoir continuer à travailler au même rythme.



Impact sur la santé

Au travers de la fatigue mentale pour plus de **8 sur 10** répondants.

Des problèmes de sommeil pour presque les **2/3**.

Des douleurs chroniques, **presque la moitié** déclare en souffrir.



Baromètre santé réalisé par la MMJ sur la perception de la qualité de vie au travail des magistrats en 2022.